

Wädenswil, im Juni 2019

*«Hast du Angst vor dem Tod?» fragte der kleine Prinz die Rose.
Darauf antwortete sie: «Aber nein, ich habe doch gelebt,
ich habe geblüht und meine Kräfte eingesetzt, soviel ich konnte.»*

Antoine de Saint-Exupéry

Danke

sagen wir allen, die mit uns Abschied genommen und

Hanny Störi-Mathys

auf Ihrem letzten Weg begleitet haben.

Herrn Pfarrer Peter Weiss danken wir sehr herzlich für die so persönlich und einfühlsam gestaltete Abschiedsfeier. Sie wird uns unvergessen bleiben.

Frau Ursula Hauser und die Geschwister Biberstein haben Mamis musikalische Wünsche wunderbar umgesetzt. Danke.

Herrn Dr. Jürg Ryman danken wir für die jahrelange medizinische Betreuung und Begleitung.

Dem Pflegepersonal des Seespital Horgen danken wir besonders – Mami wurde von allen sehr liebevoll gepflegt und umsorgt.

Für all die tröstenden Worte, gesprochene und geschriebene, die Spenden und die Blumen, für all das danken wir herzlich.

Danke Mami, dass Du Deine Kräfte immer und überall für uns alle eingesetzt hast.

Die Trauerfamilien